



玉川通信

学校だより NO. 8
令和3年10月29日
昭島市立玉川小学校
校長 小川 広樹

11月末までは「基本的対策徹底期間」

玉川小から見える富士山もようやく白くなり、冬が近づいてきていることを感じます。10月末には運動会を予定しております。コロナ禍のため、午前中開催、保護者の方の入替など御理解と御協力を賜り、開催できる運びとなりました。子供たちの成長と頑張りをぜひ御覧にいらしてください。

さて、9月30日で「緊急事態宣言」が解除され、10月24日までは「リバウンド防止措置期間」でした。新規感染者数もかなり減ってきています。しかし、新型コロナウイルス感染症は完全に終息したわけではなく、これまでと同様に感染防止対策を続けていく必要があります。変異株は子供にも感染する上に、感染力も強いということが分かっています。東京都では、さらに11月30日までを「基本的対策徹底期間」として、これまでと同様に感染防止対策を徹底することとしました。昭島市立の学校でも同様に取り組みます。三密（密閉、密集、密接）を避け、正しくマスクを着用する、こまめな石けんによる手洗い、換気、消毒など、感染拡大防止対策を継続します。

つきましては、御家庭でもお子様と感染防止について話題にし、今一度、マスクや手洗いを確実にを行うよう徹底していただきますようお願いいたします。

11月は「ふれあい月間（いじめ防止）」、「家庭学習強化月間」「読書旬間」「歯の衛生週間」などがあり、御家庭に御協力をお願いすることが多くなります。学年だより、学級通信などをよくお読みいただき御対応をお願いします。また「道徳授業地区公開講座」を開催いたします。授業をオンラインで公開し、その後協議会を行います。保護者会を兼ねますが、地域・家庭の道徳的教育力を向上させるねらいもありますので、別に発出する通知を御覧いただき、ぜひ御参会ください。

これからの季節は星空がとても綺麗に感じられます。限りなく広がる宇宙に思いを馳せ、地球という星に生まれた幸せを考えてみるのも楽しいものです。しし座流星群、月と木星と土星の動き、部分月食など、夜空の話題にこと欠きません。安全には十分に気を付け、温かくして夜空を見上げてみてください。

11月の生活目標

「身だしなみや言葉遣いに気を付けよう」

〈学級での取組〉

- ・先生や友達に気持ちの良い挨拶をする。
- ・はっきりとした返事をする。
- ・時や場、相手に応じた言葉遣いをする。
- ・場に応じたきちんとした身なりをする。



引き渡し訓練について

担当 藤井 容子

11月5日（金）に引き渡し訓練を行います。引き渡し時間は、13時30分～13時45分（15分間）です。

13時30分より高学年から順に各教室で引き渡しを開始します。その際は、事前に引き取り者として提出していただいた方のみになります。引き渡しの際には、担任に「**児童名、児童との関係、引き取り者の名前**」をお伝えください。

天災はいつやってくるか、分かりません。学校では、様々なケースを想定した避難訓練を毎月実施しています。どのように対応するかを訓練しておくことは、子供も大人も安全に落ち着いて行動するために必要なことです。子供たちの安全確保のためには、保護者の皆様との連携が不可欠です。御多用中とは存じますが、ぜひ御参加ください。どうしても保護者の方や代理の方の参加が難しい場合は、集団下校となります。

なお今後の状況次第では、変更になることもありますので、御承知おきください。よろしくお願いいたします。

オンライン授業公開・保護者会及び道徳授業地区公開講座

担当 野尻 侑花

下に示した日程でオンライン授業公開・保護者会を実施します。今回道徳授業地区公開講座は、全学年「善悪の判断・自律・自由と責任」を題材にします。授業終了後の保護者会では、子供たちの学習面、生活面、行事の様子、冬休みの過ごし方や宿題等について各担任からお話しさせていただきます。オンライン授業公開・保護者会の詳細につきましては、後日お便りを配布しますので、御確認ください。

1・4・5年生	11月25日（木）授業公開	5校時・保護者会
2・3・6年生	11月26日（金）授業公開	5校時・保護者会

ふれあい月間

生活指導担当 市川 克雄

東京都は、6月、11月を「ふれあい月間」と定めていて、本校では11月は第2回目の「ふれあい月間」にしています。目的は、いじめ対策基本方針に則った、いじめの早期発見、早期対応、早期解決、児童・生徒を支援するための不登校対策、児童間暴力行為等の未然防止にかかる取組の充実を図るために、以下のことを重点的に取り組んでいきます。

- ・安心・安全の環境づくりのために、各学年・学級の取組を見直します。
- ・早期発見、早期対応、早期解決を前提に、未然防止等につながる「生活に関するアンケート」を実施し、様々な心のSOSに対して、全教職員で問題解決にあたっていきます。

この機会に、ぜひ各御家庭でお子様との会話を増やし、様子を見守ってください。

第5学年 ハケ岳移動教室

担当 白土 朝子 井上 亮

10月6日(水)～7日(木)の2日間、ハケ岳移動教室に行きました。子供たちは、「思い出に残る楽しい移動教室にしよう」というめあてに向かって準備をしてきました。初めての宿泊学習で分からないことも沢山ありましたが、自分たちの力でしっかり準備を進めることができました。

ハケ岳では、美し森のハイキング、キャンプファイアー、牧場体験の行程を無事に終えることができました。星空観察は天候不良のためできませんでしたが、東京の街並みと違い、夜空が良く見えることに気付いていました。事前準備をしっかりしてきたことで、当日の体験活動は実りのあるものになりました。

初めての宿泊学習の中で、どのように行動すれば、充実した活動にできるのかを考えた一日目。そして、自分で考えて行動することの大切さに気づき行動できた二日目。移動教室を通して集団で生活するために大切なことを学ぶことができました。また、友達と協力したり、自分の役割を果たしたりすることをこれからの学校生活に生かしていけるように学年で指導していきます。

最後に、朝早くからのお見送り、お迎え、準備等に御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



学年紹介 第3学年

担当 橋屋 瑞穂 下田 誠

何事にも元気いっぱい、楽しみながら一生懸命頑張ることのできる3年生です。2学期になり、自分のことだけではなく、相手のことも考えて更により良い学校生活を送ろうと毎日をごしています。

今年の運動会では「南中ソーラン」を4年生と一緒に発表します。集団として行動することの難しさや、時間を守ることの大切さを先輩から学ぶことで、毎回の運動会練習も頑張る姿が沢山見られました。

行事を通して日常生活の質もより豊かになり、そして子供たちの成長につながります。これからの学校生活において、自分たちで「楽しい学校」を作り上げることができるのではないかと期待しています。

体育授業時の服装について

担当 白土 朝子

肌寒くなってきました。体育着の上着として、体育専用の服を着用することができます。安全上、チャック、フード、ボタンのないトレーナーのような服に記名をして御準備ください。また、靴下については、動きやすいよう、膝より丈の短い物を着用させてください。タイツは着用できません。